
PROPHETIES SUR LES REFUGES 

 

RESUME 

• Le premier sens du mot « refuge » est spirituel. De multiples sources 

indiquent que ce sont les Cœurs de Jésus, Marie (ainsi que Joseph 

pour certains) qui constituent le vrai refuge des croyants. 

• Les références aux refuges ou « lieux sûrs » physiques sont toujours 

subordonnées à cette notion de refuge spirituel. Les messages 

n’approuvent pas une attitude « survivaliste » mais appellent à la 

solidarité fraternelle. 

• Les prophéties parlent de deux sortes de refuges physiques. Dans un 

premier temps, il s’agit de refuges domestiques (sous la protection de 

la Sainte Famille) et temporaires pendant une période de grands 

troubles sur terre avant l’Avertissement. N’importe quel maison peut 

servir en tant que refuge domestique. Plus tard, les Anges conduiront 

les fidèles vers des refuges plus permanents où ils vivront en 

communauté comme les premiers chrétiens, protégés de la 

persécution pendant le règne de l’Antichrist qui durera « 3 ½ 

années » et qui rendra impossible la survie économique à ceux qui 

refusent la « marque de la Bête ». Comme le peuple d’Israël dans le 

désert, les croyants seront alimentés par le Ciel. Ils seront 

accompagnés par des prêtres restés fidèles à l’enseignement de 

l’Eglise à un moment où beaucoup déserteront, notamment en ce qui 

concerne la foi dans la Présence Réelle Eucharistique.  

• Lors de la phase finale de la purification de la terre et la 

manifestation de la colère divine, certains seront transportés de 

manière surnaturelle vers un troisième type de « lieu sûr » qui n’est 

pas nécessairement sur cette terre. On évoque l’exemple d’Elie, 

enlevé par les « chars de feu », ou bien les paroles de Jésus en Mt 

24:40-42. Ceci est le point le plus mystérieux dans les prophéties au 

sujet des Refuges (présentant une certaine ressemblance 

superficielle avec l’idée d’un « Enlèvement » des élus chez les 

protestants évangéliques) mais il paraît dans trop de sources 

sérieuses pour être balayé d’un revers de main. 

 
1. INTRODUCTION 

 
En parlant des Refuges pour les derniers temps, il faut évidemment 
reconnaître qu’il s’agit ici d’un sujet controversé. Dans l’imagination 
populaire, le mot « refuges » est fréquemment associé à des groupements 
d’extrême-droite vivant en autarcie dans des bunkers quelque part au fin fond 
du Montana, lourdement armés en attente de l’Apocalypse. Une telle posture 
caractérise effectivement certains cercles évangéliques aux Etats-Unis (tandis 



que d’autres comptent plutôt sur un enlèvement - le fameux « Rapture » - de 
tous les croyants avant toute tribulation). Si cette attitude est beaucoup moins 
répandue chez les catholiques, elle n’est pas totalement absente, notamment 
en Amérique du Nord, où on peut constater une influence du 
fondamentalisme protestante et nationaliste dans un penchant de certains 
catholiques pour des théories de complot, mélangées avec des révélations 
privées. La situation est complexe pour au moins trois raisons : 
 

i) Si ces révélations sont parfois manifestement fausses, il s’agit parfois 
de sources prophétiques crédibles auxquelles on a rajouté (souvent par 
excès de zèle) des éléments étrangers qui ont l’effet de les 
décrédibiliser.1  
ii) Il peut aussi y avoir des tentatives de récupération de mystiques 
pour avancer des programmes théologiques ou socio-politiques qui 
n’ont rien à voir avec les révélations primaires.2 
iii) Des personnes ayant un réel charisme prophétique peuvent se 
laisser influencer par leur entourage ou leur lecture d’autres sources 
mystiques. Si elles n’arrivent pas y faire une distinction claire entre une 
inspiration vraiment surnaturelle et les opérations de leur imagination 
subjective, cette influence peut ensuite surgir dans leurs 
« révélations ».3  

 
Malheureusement, un grand nombre de prophéties concernant les refuges 
physiques semblent tomber dans une de ces trois catégories, ce qui rend leur 
évaluation assez difficile. C’est pour écarter des messages de ces types que les 
seules sources citées ici seront  

a) des voyants dont les écrits ont reçu l’Imprimatur :  

                                                 
1. C’est notamment le cas du Père Michel Rodrigue au Canada, dont les enseignements oraux 
donnés lors de conférences aux Etats-Unis ont souvent été diffusés de manière « sauvage » 
sur internet, déformant considérablement sa pensée. Dans un contexte européen, on peut 
observer un phénomène analogue dans le cas de Marie-Julie Jahenny, surtout par rapport à la 
promotion posthume de ses révélations. 
2 Les tentatives de la SSPX de s’accaparer des apparitions de Quito en Equateur ou celles à 
San Damiano en Italie sont un bon exemple, l’objectif étant clairement de chercher une 
caution céleste pour le programme théologique des lefebvristes. 
3 Le refus de l’Eglise d’approuver le version longue du « secret » de Mélanie Calvat, voyante 
des apparitions de La Salette (dont l’expérience mystique avait pourtant été officiellement 
reconnue), semble avoir été motivé par des soupçons de telles interférences. Dans le contexte 
de notre étude actuelle, le voyant américain John Leary, auteur de très nombreuses 
« prophéties » sur les refuges, a été considéré par l’évêque de Rochester, NY, comme 
appartenant à cette troisième catégorie. Dans son évaluation de 1999, l’évêque n’a pas mis en 
doute sa bonne foi ni sa grande piété, et la lecture de certaines locutions contenant des 
prédictions accomplies suggère que ses écrits pourraient contenir d’éléments authentiques à 
côté de ses propres méditations (souvent d’ordre socio-politique). 



Agustin del Divino Corazon (Colombie), co-fondateur de la congrégation 
accréditée des Serviteurs de Réparation aux Sacrés-Cœurs, présente dans 
trois pays.  
Luz de Maria de Bonilla (Costa Rica/Argentine), tertiaire augustinienne, 
stigmatisée, dont les écrits entre 2009 et 2017 ont reçu l’Imprimatur de 
l’évêque Juan Abelardo Guevara Mata d’Esteril. 
b) des voyantes dont les écrits n’ont pas d’Imprimatur formel mais qui ont 
été encouragées par l’Eglise à la diffusion de leurs messages :   
Jennifer (Etats-Unis), dont les messages ont été traduits par le P. Seraphim 
Michalenko, vice-postulateur pour la béatification de Ste Faustine, et 
présentés à Jean-Paul II par Mgr Pawel Ptasznik, qui disait à la voyante de 
les diffuser. 
Virginie (France), dont l’Alliance des Cœurs Unis est ouvertement 
soutenue par Mgr Marc Aillet, évêque de Bayonne. 
c) des mystiques dont l’évaluation par l’Eglise est encore en cours : 
Pedro Regis (Brésil), voyant des apparitions d’Anguera  
Marco Ferrari (Italie), voyant des apparitions de Paratico 
Gisella Cardia (Italie), voyante des apparitions de Trevignano Romano  
Simona et Angela (Italie), voyantes des apparitions de Zaro di Ischia)  
ou pas encore officiellement entamée (Sulema – Salvador/Canada). 
d) des prêtres qui, en dépit de l’opposition personnelle de leur évêque – à 
distinguer d’une condamnation canonique -, jouissent d’une notoriété 
internationale (Père Michel Rodrigue, Père Adam Skwarczynski). 

 
2. REFUGES SPIRITUELS 

 

2.1. LES DEUX CŒURS DE JESUS ET DE MARIE 

Ayant parlé des difficultés en ce qui concerne l’évaluation des textes au sujet 
de refuges physiques, il faudrait avant tout constater que la grande majorité 
des références aux refuges dans les sources prophétiques les plus solides 
parlent des refuges spirituels que sont les Cœurs de Jésus et Marie. 
 

[Jésus] : "Beaucoup sont en train de chercher leur lieu de refuge; je vous dis 
que votre refuge est dans Mon Très Sacré Cœur. Votre refuge est dans 
l'Eucharistie. Ton refuge est en Moi, dans Ma Très Divine Miséricorde." (à la 
voyante américaine Jennifer, 20 janvier 2010) 

 
[Marie] : "Aujourd’hui je vous accueille tous dans Mon Cœur Immaculé. 
Mon Cœur est le lieu sûr vers lequel je veux vous mener pour vous éloigner 
des pièges de Mon adversaire. Mon Cœur est le remède pour votre douleur et 
le lieu où vous serez protégés au moment de la grande tempête." (à Pedro 
Regis au Brésil, message 458, 2 novembre 1991) 
 



[Marie] : Mes enfants, allez à la vraie source qui est Jésus: Il est votre unique 
salut, Il est votre refuge sûr." (à Angela, apparitions de Zaro di Ischia, 
message de Noël 2019) 
 
[Marie] :"Je vous accueille tous dans mon Cœur qui est un refuge pour vos 
âmes. Enfants, entrez dans mon Cœur, n'attendez pas, mon Cœur est une 
oasis de paix et d'amour pour vous tous." (à Marco Ferrari, apparitions de 
Paratico, 1 janvier 2015) 

 
C’est là, avant tout, que les croyants qui se consacrent aux Deux Cœurs en se 
confiant à la Volonté de Dieu trouveront paix, repos et sécurité spirituelle, 
quoi que puisse arriver dans le monde. Même si leur vie terrestre est marquée 
par la persécution et se termine par le martyre. Les prophéties actuelles les 
plus sûres découragent activement l’attitude qui consiste à se concentrer 
avant tout sur l’aspect matérielle de la préparation pour les événements à 
venir.  
 
Deux textes de 2012 et 2013 de la voyante Sulema, salvadorienne demeurant 
au Québec, montre bien l’équilibre à respecter. En 2012 nous trouvons une 
exhortation au partage aux moments de famine : 
 

Marie, Reine de la Paix) : «Heureux celui qui a un cœur généreux et qui ne 
ferme pas la main aux besoins de ses frères et sœurs. Un jour viendra, mes 
enfants, où vous allez partager le peu que vous aurez en réserve avec ceux qui 
auront faim et soif, car la famine va sévir chez les enfants de la terre et, plus 
vous aller donner, plus vous allez recevoir : la Divine Providence sera là pour 
nourrir ses enfants qui donnent avec joie.  
Vous devrez apprendre à tout bénir et à partager. Avec la bénédiction, vous 
allez vous protéger de tout mal et, par le partage, vous aller appeler la 
Providence sur vous. » 

 
(Marie, Reine de la Paix) : « En ce moment, on parle beaucoup de refuges où 
il faut préparer toutes sortes de provisions, des lits, des médicaments, de l’eau, 
tous les sacramentaux, pour réussir à passer en sécurité la grande épreuve qui 
s’en vient. 
  Mais quelle peine ! On n’a pas saisi le vrai sens du mot « refuges » ; et 

pourtant, combien de fois on vous a dit que votre seul refuge se trouve 

dans nos Cœurs. Même dans les psaumes on vous le dit : « D’âge en âge, 

tu as été notre refuge » (Ps 90). Et quelle tristesse d’entendre quelques 

enfants se poser la question : « Si l’on n’a pas d’argent pour préparer 

notre refuge, qu’est-ce qui va nous arriver ? » Ou encore pire : « Si l’on 

peut pas arriver à un refuge, est-ce qu’on va périr ? » Croyez-vous 

vraiment que le Père laissera tout seuls Ses enfants, qu’il vous 



abandonnera Celui qui a dit : « Même si une mère peut oublier son 

enfant, Moi, Je ne t’oublierai pas. » (Is 49,15) » 

 

En 2019 la voyante Luz de Maria de Bonilla en Argentine, dont les locutions 
entre 2009 et 2017 ont reçu l’Imprimatur et la recommandation de l’évêque 
Juan Abelardo Guevara Mata, reçoit un message allant dans le même sens : 
 

[l’Archange Michel] : Certains enfants du Très-Haut sont en train de 
préparer de grands refuges pour survivre dans des moments qui seront cruels 
pour l’humanité, et ceci n’est pas mauvais, sauf que, avant de sauver le corps 
ils doivent sauver l’âme et puis, unis à la fois comme des frères, étant dûment 
préparés, ce qu’ils entreprennent ira bien. (4 avril 2019) 
 

Il faudrait noter que ces textes ne nient pas l’importance de refuges physiques 
(comme nous le verrons plus loin), mais il souligne que leur aspect physique 
est néanmoins secondaire par rapport au sens spirituel de la consécration au 
Sacré-Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie.  
 
2.2. REFERENCES BIBLIQUES DANS LES PROPHETIES 

CONTEMPORAINES 

Pour illustrer ce concept de refuge, les textes prophétiques emploient 
plusieurs images tirées des Ecritures et de l’histoire de l’Eglise, images que 
nous pouvons diviser en trois catégories (ce qui n’exclut pas une certaine 
imbrication entre elles), les Refuges étant des lieux sûrs pour mettre les fidèles 
à l’abri  

- de la persécution de la part des ennemis de Dieu agissant au service de 
l’Antichrist. Les modèles bibliques ici sont l’Exode, le Psaume 90(91) et 
la fuite de la Sainte Famille en Egypte, reprise dans le chapitre 12 de 
l’Apocalypse. Une autre métaphore est celle de l’Ensevelissement de 
l’Eglise et la descente des fidèles dans les catacombes ou la Crypte 
Intérieure (Virginie)  

- de l’apostasie à l’intérieur de l’Eglise. Les refuges sont destinés à 
accueillir ceux qui restent fidèles à l’enseignement du Magistère 
authentique de l’Eglise. Dans cette catégorie nous trouvons notamment 
des références au Naufrage de la barque de Pierre (rappelant l’imagerie 
du célèbre songe de St Jean Bosco), le rôle de Marie étant de mener les 
rescapés à bon port. 

- du châtiment du monde par Dieu. Références au Déluge et à la 
« Nouvelle Arche » (le Cœur de Marie) pour protéger les fidèles, ou à 



la destruction de Sodome et Gomorrhe – des exemples cités par Jésus 
dans le chapitre 17 de Luc.4 

 

2.2.1. La Nouvelle Arche 

Tout comme Jésus fait l’analogie entre le Déluge et la venue du Fils de 
l’Homme en Matthieu 24:37-39, cette image est reprise par les prophéties 
contemporaines, avec le Cœur Immaculé de Marie comme la Nouvelle Arche : 
  
 "Vous vivez dans un temps pire que celui du Déluge."(dans plusieurs 
 messages de Notre-Dame d’Anguera à Pedro Regis) 

 
"Nous vous avons dit aussi que la Nouvelle Arche, c’est mon Cœur Immaculé. 
[…] Venez à Moi, vers Celle qui vous a enfanté au pied de la Croix de mon 
divin Fils Jésus-Christ, le Seigneur, venez avant qu’il ne soit trop tard. Quand 
le Très-Haut donnera l’ordre de fermer la porte, nul ne pourra plus y entrer. 
Ce sera comme au temps de Noé : quand le Seigneur a donné l’ordre à Noé de 
fermer la porte, tous les enfants ont péri, car personne n’a cru ; au contraire, il 
se sont moqués de lui. (Gn 7)" (à Sulema, novembre 2012) 
 
"Tant d'événements vous arriveront, mais la plupart des hommes ne sont pas 
prêts pour le châtiment imminent. La plupart des hommes font comme à 
l'époque de Noé: on ne l'a pas cru, ses paroles ont été rejetées, et ils ont donc 
fait naufrage dans le déluge universel. Moi qui suis Marie, l'Arche du Salut, 
Moi qui suis ta Mère, ton intercesseur au Ciel, je souffre, parce que les 
messages prophétiques, les révélations privées sont rejetés, ils sont relégués 
par les cœurs orgueilleux, par les cœurs arrogants […] 
Montez dans l'Arche de mon Cœur Immaculé, c'est un refuge sûr en cette fin 
des temps; les forts coups de vent et les averses impétueuses ne vous noieront 
pas. (à Agustin del Divino Corazon, 15 décembre 2009) 
 

2.2.2. Sodome et Gomorrhe 

Une autre image connexe de la justice divine utilisée par Jésus est la 
destruction de Sodome et Gomorrhe et le salut d’un petit reste (cf. Luke 17,24-
33, 2 Pierre 2,4-10) : 
                                                 
4 Un message au voyant brésilien Pedro Regis donné en 2009 peut servir d’exemple ici : « Le 

jour viendra où le Seigneur appellera et les justes entendront sa voix.[…] Ceux qui 

appartiennent au diable seront séparés de ceux qui appartiennent au Seigneur. Les vrais 

enfants de Dieu seront en lieu sûr. Les anges du Seigneur seront envoyés pour prendre soin 

de Mes Elus. » Encouragez-vous et ne reculez pas. Tout cela se produira après la Grande 

Tribulation. À ce moment-là, la Terre sera purifiée. [...] (message 3211, le 8 septembre 2009). Il 

s’agit clairement d’un « lieu sûr » d’ordre surnaturel. Voir aussi la note sur « l’enlèvement ».  

  



 
"Les hommes ont accueilli toute sorte d'immoralité et ont désobéi au Créateur. 
Sachez tous que la justice du Seigneur viendra. Les anges de Sodom viendront 
à terre, et malheur à ceux qui vivent dans l'immoralité et la désobéissance 
envers le Seigneur." (à Pedro Regis, 4 août 2007) 
 
"L'appel final sonnera bientôt, et pourtant si peu sont préparés. Beaucoup 
cherchent à me transpercer, à m'offenser, et pourtant ils recherchent ma 
bénédiction. Je ne peux pas bénir ce qui n'est pas de moi. Votre libre arbitre 
doit s'accorder avec la Volonté divine. Je suis le Dieu de miséricorde et le Dieu 
qui exécute la justice. Il y a eu Noé, Moïse, Sodome et Gomorrhe, et il y a 
l'époque actuelle. 
Vous êtes une race humaine qui cherche à détruire la race humaine. Vous 
cherchez des guérisons et pourtant vous détruisez ceux dans le ventre de leur 
mère dont la mission était de soigner et de guérir. Si vous continuez à détruire, 
alors je n'ai rien à bénir, sauf le petit reste qui demeurera fidèle jusqu'à la 
fin." (à Jennifer, 7 décembre 2009) 
 
"Le temps de tribulation a commencé; de grandes épreuves ravageront 
l'humanité; les hommes de cette époque sont devenus beaucoup plus pervertis 
que les habitants de Sodome et Gomorrhe; ils sont en train d'abuser de la 
miséricorde de Dieu: sa juste colère sera déversée avec toute sa force."(à 
Agustin del Divino Corazon, 12 août, 2011) 
 
"Mes enfants: priez et faites pénitence, car bientôt vous entrerez dans un 
Vendredi Saint; Vendredi Saint de la douleur et de la souffrance; Vendredi 
Saint où vous serez purifié […] Vendredi Saint, quand beaucoup de mes 
enfants se sentiront persécutés parce qu'ils sont disciples du Christ Maître; 
Vendredi saint où vous devrez vous agenouiller et crier à la miséricorde, pour 
un peuple pécheur, peuple pire que Sodome et Gomorrhe; Babylone de la fin 
des temps. N'ayez pas peur, je vous protégerai, je vous couvrirai sous les plis 
de mon manteau sacré." (à Agustin del Divino Corazon, 15 septembre 
2011) 
 
[Jésus] : "Réveillez-vous mes enfants, la glaive de la Justice divine est 
suspendu sur vos têtes.[…] Le mal, sous toutes ses formes, va devenir le bien, 
car tout sera permis, la dépravation sera à son paroxysme. Sodome et 
Gomorrhe ne seront rien comparés à cette génération (Gn 18). L’Eglise va 
vivre son calvaire, son Vendredi Saint.[…] Ma Mère se tient avec vous. 
Souvenez-vous qu’Elle reste à vos côtés, laissez-vous guider par Elle, entrez 
dans son Cœur Immaculé et dans mon Sacré-Cœur pour être à l’abri dans nos 
deux Cœurs." (à Sulema, 8 mars 2013) 
 



2.2.3. Un nouvel exode 

Suivant la même dynamique, plusieurs messagers parlent en termes d’un 
« nouvel exode » évoquant la sortie d’Israël d’Egypte sous protection 
angélique à travers le désert en direction de la Terre Promise, d’un petit Reste 
ou d’un petit troupeau resté fidèle à l’intérieur du Peuple de Dieu où règne 
l’apostasie :  
  

[Jésus] "Je vous le dis, méditez les passages de l’Exode, votre Père sera là pour 
vous protéger.  A vous aussi, je redis : gardez confiance. Que votre seul souci 
soit de L’aimer, d’aimer ses Commandements  et de les vivre pour être en état 
de grâce. (à Sulema, 8 août 2012) 
 
"Lorsque vous êtes au milieu du combat, Saint Joseph descendra vers vous 
pour vous enivrer de sa paix, pour vous donner du courage dans l'exode de 
votre vie, dans l'exode afin que vous ne soyez pas intimidé ou anéanti par 
Satan." (à Agustin del Divino Corazon, 19 décembre 2009) 
 
[Marie, Reine de la paix] : "Ce temps vous prépare au triomphe de mon 
Cœur Immaculé auquel vous êtes consacrés, mes enfants : ne craignez donc 
pas, Je suis la nouvelle Arche, je suis votre refuge. Le Sacré-Cœur de mon Fils 
est votre seul refuge, ce Cœur qui s’est laissé transpercer par Amour pour 
vous. Je veux vous préparer à faire cette traversée vers la Terre Promise, oui, la 
Nouvelle Terre." (à Sulema, novembre 2012) 
 

 "Chers enfants, vous êtes mon petit troupeau; troupeau que j'ai moi-même 
 choisi pour faire partie de mon armée victorieuse." (à Pedro Regis, 2 juin 
 1998) 
 
 "Seul le reste fidèle sera sauvé: des âmes héroïques qui ont su surmonter les 
 tempêtes impétueuses, des âmes qui se sont réfugiées dans le désert, des âmes 
 qui ont fait confiance aux promesses du Seigneur. (à Agustin del Divino 
 Corazon, Marie, Enseignante des Apôtres des Derniers Temps I) 
 
Dans tous les cas, que la référence soit le livre de la Genèse, l’Exode ou le 
chapitre 12 de l’Apocalypse, la dynamique est la même : Dieu sauve ses élus 
d’un grand danger (soit la persécution, soit un châtiment divin comme dans 
le cas de la destruction de Sodom et Gomorrhe), mais ces derniers doivent 
collaborer activement avec le Ciel afin d’être mis à l’abri.  
 



3. REFUGES PHYSIQUES 

  

3.1. Fondement biblique 

Si nous poursuivons cette logique biblique, il n’est donc pas surprenant de 
noter des références dans plusieurs sources prophétiques contemporaines à 
des refuges extérieurs qui seraient l’expression au niveau physique du refuge 
spirituel. Nous voyons clairement ces deux dimensions spirituelles et 
matérielles dans la notion de Dieu comme refuge dans le Psaume 90 (91): 
 

Quand je me tiens sous l'abri du Très-Haut et repose à l'ombre du Puissant, 
je dis au Seigneur : « Mon refuge, mon rempart, mon Dieu, dont je suis sûr ! » 

C'est lui qui te sauve des filets du chasseur et de la peste maléfique ; 
il te couvre et te protège. Tu trouves sous son aile un refuge :  

sa fidélité est une armure, un bouclier. 
Tu ne craindras ni les terreurs de la nuit, ni la flèche qui vole au grand jour, 

ni la peste qui rôde dans le noir, ni le fléau qui frappe à midi. 
Qu'il en tombe mille à tes côtés, qu'il en tombe dix mille à ta droite, 

 toi, tu restes hors d'atteinte. 
Il suffit que tu ouvres les yeux, tu verras le salaire du méchant. 

Oui, le Seigneur est ton refuge ; tu as fait du Très-Haut ta forteresse. 
Le malheur ne pourra te toucher, ni le danger, approcher de ta demeure : 

il donne mission à ses anges de te garder sur tous tes chemins. 
 

Dans le Nouveau Testament, nous voyons l’idée d’une échappée vers un lieu 
sûr dans la fuite de la Sainte Famille vers l’Egypte, alertée concernant les 
plans meurtriers d’Hérode. Dans le chapitre 12 de l’Apocalypse nous 
trouvons une fuite semblable dans le contexte eschatologique du grand 
combat de la « Femme » - Marie, Mère de l’Eglise – et le Dragon, le « Serpent 
des origines ». La Femme, poursuivie par le Dragon, reçoit « les ailes du 
grand aigle » pour s’envoler au désert, « à la place où elle doit être nourrie 
pour un temps, deux temps et la moitié d’un temps, loin de la présence du 
Serpent. » Ce temps correspond au temps des Refuges décrit par plusieurs 
mystiques contemporains qui affirment qu’il coïncide avec les trois ans et 
demi du Règne de l’Antichrist, période pendant laquelle les élus doivent être 
protégés d’une grande persécution.  
 

Un grand signe apparut dans le ciel : une Femme, ayant le soleil pour 
manteau, la lune sous les pieds, et sur la tête une couronne de douze étoiles. 
Elle est enceinte, elle crie, dans les douleurs et la torture d’un enfantement. 
Un autre signe apparut dans le ciel : un grand dragon, rouge feu, avec sept 
têtes et dix cornes, et, sur chacune des sept têtes, un diadème. Sa queue, 
entraînant le tiers des étoiles du ciel, les précipita sur la terre. Le Dragon vint 
se poster devant la femme qui allait enfanter, afin de dévorer l’enfant dès sa 



naissance. Or, elle mit au monde un fils, un enfant mâle, celui qui sera le 
berger de toutes les nations, les conduisant avec un sceptre de fer. L’enfant fut 
enlevé jusqu’auprès de Dieu et de son Trône, et la Femme s’enfuit au désert, 

où Dieu lui a préparé une place, pour qu’elle y soit nourrie pendant 

mille deux cent soixante jours. 

Il y eut alors un combat dans le ciel : Michel, avec ses anges, dut combattre le 
Dragon. Le Dragon, lui aussi, combattait avec ses anges, mais il ne fut pas le 
plus fort ; pour eux désormais, nulle place dans le ciel. Oui, il fut rejeté, le 
grand Dragon, le Serpent des origines, celui qu’on nomme Diable et Satan, le 
séducteur du monde entier. Il fut jeté sur la terre, et ses anges furent jetés avec 
lui.[…] 
  
Et quand le Dragon vit qu’il était jeté sur la terre, il se mit à 

poursuivre la Femme qui avait mis au monde l’enfant mâle. Alors 

furent données à la Femme les deux ailes du grand aigle pour qu’elle 

s’envole au désert, à la place où elle doit être nourrie pour un temps, 

deux temps et la moitié d’un temps, loin de la présence du Serpent. Puis, 
de sa gueule, le Serpent projeta derrière la Femme de l’eau comme un fleuve, 
pour qu’elle soit emportée par ce fleuve. Mais la terre vint au secours de la 
Femme : la terre ouvrit la bouche et engloutit le fleuve projeté par la gueule du 
Dragon. 
Alors le Dragon se mit en colère contre la Femme, il partit faire la guerre au 
reste de sa descendance, ceux qui observent les commandements de Dieu et 
gardent le témoignage de Jésus. (Apoc 12, 1-9, 13-17) 

 
3.2. REFERENCES DANS LA TRADITION 

 

3.2.1. Ste Elisabetta Canori Mora (1774-1825) et les Arbres Mystérieux 

Mère de famille et tertiaire trinitaire connue pour sa fidélité héroïque envers 
un mari adultère qui se convertit après sa mort et devient prêtre, la mystique 
italienne Elisabetta Canori Mora a laissé un journal volumineux intitulé Ma 
Vie dans le coeur de la Trinité (700 pages). Dans les dernières années de sa vie 
elle a des visions prophétiques détaillées de l'avenir du catholicisme qui sont 
comparables à celles d'Anne-Catherine Emmerich à la même époque. Ses 
prophéties concernant la désolation de l'Eglise et son renouveau ultérieur 
ressemblent à celles attribuées à Anna-Maria Taïgi (1769-1837), en particulier 
par rapport à un grand châtiment dans lequel Dieu laissera les démons opérer 
une purification du monde, le Petit Reste des fidèles ayant été mis en sécurité 
auparavant par St Pierre sous de mystérieuses "arbres" symboliques en forme 
de croix. Arbres qui fonctionnent comme des refuges pour les croyants : 

A ce moment j'ai vu apparaître quatre arbres verts, couverts de fleurs et de 
fruits très précieux. Les arbres mystérieux avaient la forme d'une croix; ils 



étaient entourés d'une lumière très resplendissante, qui […] ouvrit toutes les 
portes des monastères des religieuses et religieux. Par un sentiment 

intérieur, j'ai compris que le saint apôtre [Pierre] avait établi ces 

quatre arbres mystérieux afin de donner un lieu de refuge au petit 

troupeau de Jésus-Christ, pour libérer les bons chrétiens du terrible 

châtiment qui bouleversera le monde entier. […] 

Le saint apôtre ayant accompli l'opération susmentionnée de sécuriser le petit 
troupeau de Jésus-Christ sous les arbres mystérieux, le saint apôtre remonta 
au ciel, accompagné des saints anges qui étaient descendus avec lui. Une fois 
qu'ils étaient remontés au paradis, le ciel prit un bleu foncé, dont la simple 
vue était terrifiante; un vent trouble avec son souffle impétueux se faisait 
sentir partout, avec un sifflement impétueux et sombre qui hurlait dans l'air 
tel un lion orgueilleux avec son rugissement féroce; son horrible écho retentit 
sur toute la terre. […]  

Dieu ordonnera impérieusement aux pouvoirs des ténèbres de détruire 
brutalement tous ces rebelles qui osent imprudemment l'offenser avec tant 
d'audace et de bravade. Dieu permettra que ces méchants soient punis par la 
cruauté des mauvais esprits, parce qu'ils se sont volontairement soumis au 
pouvoir du diable et ont conspiré pour nuire à la sainte Église catholique. Et 
pour que mon pauvre esprit comprenne parfaitement ce sens de la justice 
divine, on m'a montré l'horrible prison infernale. J'ai vu une caverne sombre 
et effrayante s'ouvrir des profondeurs sombres de la terre, pleine de feu, d'où 
j'ai vu de nombreux démons sortir, qui, prenant une apparence et une autre - 
certains comme des bêtes, d'autres des humains, viendront tous infester le 
monde et provoqueront des massacres et des ruines partout. 

Mais [tout allait] bien pour les vrais et bons chrétiens, car ils bénéficieront du 
digne patronage des glorieux saints apôtres Saint-Pierre et Saint-Paul. Ces 
derniers veilleront sur leurs soins et leur garde, afin que ces mauvais esprits 
ne puissent nuire ni à leurs biens ni à leur personne; mais ces bons chrétiens 
seront préservés et mis à l'abri des ravages impitoyables que feront ces 
mauvais esprits.  
 

3.2.2. Marie-Julie Jahenny (1850-1941) : la Bretagne, Terre d’asile 

La stigmatisée de Blain Marie-Julie Jahenny fut sans doute l’une des 
mystiques les plus célèbres de la période moderne. Une figure certes 
controversée, notamment à cause de la promotion de sa mémoire par le 
Marquis de la Franquerie, Marie-Julie était néanmoins soutenue par deux 
évêques de Nantes au début et vers la fin de ses expériences mystiques qui 
ont duré plus de 60 ans. Elle reçut également la visite du Cardinal Pacelli 
deux ans avant son élection en tant que le Pape Pie XII.  



 
Chez Marie-Julie Jahenny, c’est la Bretagne toute entière qui est qualifiée de 
refuge : 

« Je suis venue sur cette terre de Bretagne parce que j’y trouve des cœurs 
généreux. »[…] « Mon refuge sera aussi celui de mes enfants que j’aime et qui, 
tous, n’habitent pas cette terre. Cela sera un refuge de paix au milieu de fléaux, 
un abri très fort et très puissant que rien ne pourra détruire. Les oiseaux qui 
fuiront la tempête se réfugieront en Bretagne. La terre de Bretagne est en mon 
pouvoir. Mon Fils m’a dit : « Ma Mère, je vous donne tout pouvoir sur cette 
Bretagne ». Ce refuge m’appartient et, aussi, à ma bonne mère Sainte Anne. » 
(25 mars 1878) 
« France, tu es divisée. Si mes enfants me demandent où il faudra qu’ils 
s’abritent, je répondrai faites votre asile dans la Bretagne. »5 

 
3.3. PROPHETIES CONTEMPORAINES  

 

3.3.1. Refuges domestiques 

Plusieurs sources parlent de la possibilité de transformer les maisons en 
refuges domestiques ou « petites églises », au moins dans un premier temps.  
 

Mon enfant, sois prête! Sois prête! Sois prête! Prends garde à Mes paroles, car 
à mesure que le moment commence à s'approcher, les attaques qui seront 
déclenchées par Satan atteindront des proportions sans précédent. Des 

maladies surgiront et accableront Mon peuple, et vos maisons seront 

un refuge sûr jusqu'à ce que Mes anges vous guident vers votre lieu de 

refuge. Le temps des villes noircies approche. A toi, Mon enfant, on t'a confié 
une grande mission… car [il y aura] tempête sur tempête; la guerre éclatera et 
beaucoup se tiendront devant moi. Ce monde sera mis à genoux en un clin 
d'œil. Maintenant, allez de l'avant car je suis Jésus, et sois en paix, car tout 
sera fait selon ma volonté. (à Jennifer, 23 février 2007) 

 
"Préparez les refuges sûrs, préparez vos maisons comme de petites 

Eglises et Je serai là avec vous. Une rébellion est proche, soit à l'intérieur, soit 
en dehors de l'Eglise.” (à Gisella Cardia, 19 mai 2020) 
 

                                                 
5 Quelle que soit leur valeur à l’heure actuelle, les trois prophéties les plus connues 
concernant le sort des différentes régions françaises lors d’un grand châtiment impliquant 
l’invasion de forces étrangères et cataclysmes géo-physiques – celles de l’Abbé Souffrant 
(1755-1828), Marie-Julie Jahenny et le le Père Constant Louis Marie Pel (1878-1966), semblent 
converger dans l’idée de la protection (relative) de l’Ouest de la France. Pour l’Abbé Souffrant 
la ligne de division va de Bourdeaux vers Le Havre, pour Marie-Julie Jahenny de Lourdes à 
Caen et pour le Père Pel de Bordeaux à Lille.  



[Jésus] : "Réunissez-vous en groupes, qu'il s'agisse de familles, de groupes de 
prière, d'amitiés solides, et tenez-vous prêts à préparer des lieux où vous 
pourrez rester ensemble en période de forte persécution ou de guerre. 
Rassemblez-y les choses nécessaires pour pouvoir y rester jusqu'à ce que Mes 
Anges vous le fassent savoir. Ces refuges seront protégés contre les 

effractions. Rappelez-vous que l’union fait la force: si l'un faiblit dans la Foi, 
un autre le relève, si l'un est malade, un autre frère l'assiste, dans l’unité." (à 
Luz de Maria de Bonilla, 12 janvier 2020) 
 

Ce thème est particulièrement développé dans les messages et les 
enseignements du prêtre canadien P. Michel Rodrigue, fondateur de la 
Fraternité Apostolique St Benoit-Joseph Labre; ces refuges domestiques seront 
sous la protection de la Sainte Famille : 
 

[le Père Eternel] : « Souviens-toi comment mon évangéliste Matthieu a écrit 
sous l’inspiration divine du Saint-Esprit que l’étoile s’est arrêtée au-dessus de 
l’endroit où mon Fils, l’Enfant-Jésus est né. C’était un signe pour les Mages. 
Aujourd’hui, c’est un signe pour toi et tous les chrétiens et toutes les nations. 
  La Sainte Famille est un signe pour chaque famille, et on devrait les prendre 
comme modèle. J’exige que chaque famille qui reçoit ce message devrait avoir 
une représentation de la Sainte Famille chez eux. Cela peut être une icône ou 
une statue de la Sainte Famille, ou une Crèche permanente dans un endroit 
central au foyer. La représentation doit être bénie et consacrée par un prêtre. 
  Tout comme l’étoile, suivie par les Mages, s’est arrêtée au-dessus de la 
Crèche, ainsi le châtiment venant du ciel ne frappera pas les familles 
chrétiennes dévouées à et protégées par la Sainte Famille. » […] 
« J’ai donné à Saint Joseph, Mon représentant sur terre en tant que gardien de 
la Sainte Famille, l’autorité pour protéger l’Eglise qui est le Corps du Christ. 
Il sera le gardien pendant les épreuves de ce temps. Le Cœur Immaculé de Ma 
fille Marie et le Cœur Sacré de Jésus, mon Fils Bien-Aimé, avec le Cœur 
Chaste et Pur de Saint Joseph, seront le bouclier de votre foyer, votre famille, 
et votre Refuge pendant les événements à venir. » (30 octobre 2018)  

 
[St Michel l’Archange] : « La perversité et les blasphèmes des hommes contre 
Dieu et contre la vie sous toutes ses formes, se sont multipliés à tel point que 
la purification est désormais nécessaire. 
  Renouvelez votre consécration aux Cœurs Sacrés de Jésus et Marie ! Tous 
ceux qui ont pris chez eux la Sainte Famille et la crèche de Noël seront 
protégés. » (3 janvier 2019)6 

                                                 
6 Pour plus de détails sur les enseignements du Père Michel Rodrigue, voir le site anglophone 
www.countdowntothekingdom.com  . Il faut souligner que l’évêque d’Amos, malgré son 
soutien officiel pour la Fraternité Apostolique St Benoit-Joseph Labre, a exprimé son 



 
Pourtant, à un moment donné7, Dieu appellera certains à quitter leur maison 
pour aller dans des refuges plus grands où ils vivront en communauté. 
Comme l’indique le message du 12 janvier 2020 à Luz de Maria, ce sont les 
anges qui donneront le signal pour que ces croyants soient emmenés vers des 
« lieux sûrs », tandis que d’autres mourront (beaucoup étant destinés au 
martyre, comme nous trouvons dans d’autres sources). A la manière de Loth 
et sa famille juste avant la destruction de Sodome, il ne faudrait pas hésiter au 
moment de l’appel angélique pour aller vers les Refuges : 

 
 [...] Ces événements purifieront cette terre et ramèneront l'humanité à la 
façon dont je voulais qu'elle soit. Je viendrai dans la splendeur de la gloire et je 
revendiquerai chacun de Mes fidèles. [...] Vous vous trouvez dans une 

période de préparation avant l'heure de votre voyage. Pour certains, ce 

sera votre voyage éternel vers le moment de votre jugement. Pour 

certains, vous serez appelé vers votre lieu de refuge. Vous devez 

permettre à Mes anges de vous guider, car ce sera un moment où vous 

aurez besoin de placer votre confiance totale en Moi. (à Jennifer, 17 mai 
2004) 

 
[Jésus] : Mon peuple, Mes anges viendront et vous guideront vers vos lieux 
de refuge où vous serez à l'abri des tempêtes et des forces de l'Antéchrist et de 
ce gouvernement mondial unique… Soyez prêts, Mon peuple, car quand 

Mes anges viendront, il ne vous faudrait pas vous détourner. Lorsque 

cette heure viendra, on vous donnera une [seule] occasion de faire 

confiance en Moi et en Ma Volonté pour vous, c'est pourquoi je vous ai 

dit de commencer à y prêter attention maintenant. (à Jennifer, 14 juillet 
2004) 
 
[le Père Eternel] : « Le temps est maintenant à vos portes et seul votre Ange 
Gardien vous guidera sur le chemin du refuge : votre lieu sûr, le refuge que 
j’ai préparé pour vous – un refuge de Mon amour qui vient du Cœur de Jésus, 
mon Fils Bien-aimé. » (au P. Michel Rodrigue, 14 mai 2019) 

 
 

 

                                                                                                                                            
désaccord avec ses locutions, sans procéder pour autant à une condamnation formelle. 
Comme dans le cas de la réaction diocésaine envers le P. Adam Skwarczynski en Pologne, il 
paraît qu’il s’agit d’une objection à sa position eschatologique dans son ensemble. 
7 Ce moment n’est pas spécifié, mais il sera probablement postérieur à l’Illumination des 
Consciences ainsi que le « Miracle » prédit à Garabandal, évènement dont parlent notamment 
Sulema et Luz de Maria, et qui suppose la possibilité pour les croyants de voyager librement, 
ce qui ne sera justement plus le cas pendant la période des refuges communautaires. 



3.3.2. Refuges communautaires 

En ce qui concerne l’aspect concret des refuges communautaires, il s’agit de 
groupes de croyants vivant comme les premiers chrétiens, comme l’explique 
un message à Agustin del Divino Corazon, co-fondateur colombien de la 
congrégation des Serviteurs de Réparation aux Cœurs Sacrés : 
 
 Mon Cœur Immaculé triomphera et vous retournerez à vivre dans le nouveau 
 Jérusalem. Je veux que vous soyez regroupés en petites communautés, 

 vous refugiant dans les Chambres de nos Cœurs Sacrés et partageant 

 vos biens, vos intérêts, vos prières, imitant les premiers chrétiens. (9 
 novembre 2007) 
 
En 2018 et 2019, nous trouvons des consignes semblables données à Luz de 
Maria de Bonilla: 
 

[Jésus] : Soyez fraternels. Arrivera le moment dans lequel vous devrez 

vous réunir en petites communautés et vous le savez. Avec Mon Amour 
présent en vous, transformez votre caractère, apprenez à ne pas blesser et à 
pardonner vos frères pour qu’en ces moments difficiles vous soyez ceux qui 
apportent Mon Réconfort et Mon Amour à vos frères. (10 octobre 2018) 
 
[Marie] : Ne continuez pas à vivre de la même manière, apprenez à partager 
fraternellement, car vous vivrez en communauté, pour vous protéger du mal 
qui possèdera beaucoup de Mes enfants, et Mon Cœur saigne à cause de cela. 
(14 janvier 2019) 
 
[Marie] : Dans les familles, les communautés, autant qu'il vous sera possible 
de le faire, vous devez préparer des refuges qui s'appelleront Refuges des 

Sacrés-Cœurs. En ces lieux, procurez la nourriture et tout le nécessaire à 
ceux qui se présenteront. Ne soyez pas égoïstes. Protégez vos frères avec 
l’amour de la parole divine dans la Sainte Ecriture, en gardant devant vous les 
préceptes de la Loi Divine ; de cette manière, vous supporterez avec plus de 
force l’accomplissement des révélations, si vous êtes dans la foi. (26 août 2019) 
 

3.3.3. Le Père Adam Skwarczynski et les Arches de Salut 

Le Père Adam Skwarczynski, docteur en théologie né en 1946, membre de la 
branche polonaise du Mouvement Sacerdotal Marial fondé par Dom Stefano 
Gobbi, commence à être connu du grand public suite à la publication en 2012 
d'un entretien vidéo intitulé J'ai vu le Nouveau Monde avec le Père Artur Migas 
pour la télévision à Barcelone. Entretien dans lequel le P. Skwarczynski relate 
ses expériences mystiques vécues depuis son enfance et donne une série de 
prophéties eschatologiques concernant notamment l'Illumination des 
Consciences et la vie dans le Nouveau Monde qui arrivera après une grande 



purification impliquant divers cataclysmes naturels ainsi qu'une grande 
persécution. Ces supposées révélations privées constituent la base pour deux 
livres de fiction intitulés Avec un ange au nouveau monde et Entre dans la joie 
qu'il publie sous le pseudonyme Ivan Novotny. Quelques années plus tard le 
P. Skwarczynski lance le mouvement "L'Etincelle venue de la Pologne", 
évoquant la prophétie du Christ à Ste Faustine disant que c'est de la Pologne 
que jaillira l'étincelle qui préparera le monde pour son ultime venue. Il 
participe également au film Prophétie (Proroctwo) où plusieurs théologiens et 
mystiques essaient d’interpréter les paroles du Christ à Ste Faustine au sujet 
de l’étincelle.Travaillant ensemble avec un autre voyant sous le pseudonyme 
‘Tomasz’, il appelle à la construction d'un réseau national d'Arches de Salut 

afin d'accueillir les réfugiés des grandes villes lors du temps de grand chaos 
dans le monde qu’il dit avoir vu lors de ses expériences visionnaires.Tout en 
insistant sur la primauté de la préparation spirituelle, les instructions données 
(sur le site www.paruzja-iskra.pl) sont très concrètes en ce qui concerne les 
exigences matérielles de ces Arches (provision de nourriture, eau, papier 
toilette et articles d’hygiène personnel…).  
 
Depuis quelques mois, le P. Skwarczynski se trouve réduit au silence par 
l’évêque de Siedlce, qui estime que son eschatologie (qui suit les grandes 
lignes du Mouvement Sacerdotal Marial) n’est pas conforme à l’enseignement 
de l’Eglise, même si un de ses écrits en matière eschatologique a déjà obtenu 
le Nihil obstat. Le P. Skwarczynski vient de publier une défense théologique de 
sa position adressée à la commission d’enquête chargée d’évaluer ses activités, 
intitulée Un témoin de la Parousie sur le banc des accusés. 

 
3.3.4. Persécution de la part de l’Antichrist et nourriture céleste 

Comme au début de l’histoire de l’Eglise, les fidèles devront faire face à une 
persécution généralisée. Si les croyants devront partager pour survivre – ne 
pouvant acheter aucune nourriture sans prendre la Marque de la Bête – ils 
bénéficieront en plus d’une alimentation céleste : 
 

[Jésus] : Mon enfant, quand tu verras le signe apparaître dans le ciel, tous 
sauront que j'existe et verront les blessures qu'ils ont ajoutées à Mon Très 
Sacré Cœur. Ce monde, avec son manque de respect pour la vie et son manque 
de respect pour le corps, fait que Mes blessures saignent abondamment… Mon 
peuple, le moment pour vous préparer est maintenant, car la venue de 
l'Antéchrist est proche. [...] Mon peuple, le moment vient où vous devrez 

rassembler vos familles et vous entraider, et beaucoup de mes fidèles 

seront persécutés. Vous devrez vous rendre dans vos lieux de refuge et 



je vous donnerai Ma Manne Céleste.8 Vous devez commencer maintenant à 
purifier et à préparer votre âme. (à Jennifer, 10 juillet 2003)  
 
[Jésus] : [...] Mes lieux de refuge sont en phase finale de préparation partout 
dans le monde. Si vous n'êtes pas prêts à abandonner le monde et à aller 

là où vous êtes appelés à être, vous deviendrez une victime de 

l'Antéchrist. [...] (à Jennifer, 12 octobre 2004) 
 

[Marie] : "Il faudrait empêcher à tout prix, avec votre propre vie, que vous 
soyez marqués du sceau de la bête, parce que des jours viendront où, [même] 
ayant de l'argent, vous ne pourrez rien acheter parce que vous ne serez pas 
marqués. Ne vous inquiétez pas, car entre mes élus vous échangerez de la 
nourriture et des choses pour répondre à vos besoins par l’échange. Vous ne 
mourrez pas de faim parce que le ciel vous nourrira d’une manne spéciale 
comme au temps de l'Ancien Testament."(à Agustin del Divino Corazon, 
23 juin 2008) 
 
"Lorsque vous êtes dans les moments forts de la tribulation, au temps de la 
pénurie, de la famine: vous verrez de vos yeux physiques le grand miracle de la 
multiplication des pains." (à Agustin del Divino Corazon, 16 juin 2011) 
 

 [Jésus] : De même que l’Eglise a pris naissance en étant à la fois persécutée 
 et alimentée par un pouvoir surnaturel dans ses premiers temps, de même  en 
 sera-t-il dans les derniers temps. (à Sulema, 11 mai 2012) 
 
Utilisant une autre image, ce sera l’heure de retourner aux « catacombes », qui 
ont à la fois une signification spirituelle et physique : 
 

Il viendra un moment où vous devrez retourner aux catacombes, comme les 
premiers chrétiens: se cacher des lions affamés, des dévoreurs, c'est-à-dire de 
l'armée sanguinaire qui sera sous le commandement de l'homme d'iniquité, de 
l'homme de perdition. (à Agustin del Divino Corazon, 16 juin 2011) 

 
Ce concept paraît également chez la voyante française Virginie, dont le 
mouvement l’Alliance des Cœurs Unis est soutenu par Mgr Marc Aillet, 
évêque de Bayonne : 
 
 Jésus : Je t’envoie… Je vous envoie préparer les Catacombes. 
 [Virginie] : Pour combien de temps ? 

                                                 
8 Cf des références semblables chez Agustin del Divino Corazon :  
  



Jésus répond : « …Trois années. […] Je vous parle de Catacombes car 

vous allez devoir vous regrouper, comme les communautés des 

premiers chrétiens, pour votre protection et votre sécurité. Je t’ai déjà 
parlé de la grande prudence dont vous devez vous revêtir. Vous allez rentrer 
en Résistance et vous devez absolument épouser le « Silence Habité », au 
risque de compromettre le maquis entier. […] Ce temps est à vos portes. Vous 
devez maintenant vous y préparer. Les ténèbres savent que le temps leur est 
compté. Le mal va chercher à vous faire repérer et persécuter. Mais Notre 
Pacte d’Alliance est si puissant que Ma Sainte Mère, vous recouvrant de Son 
manteau virginal, vous obtient la vertu de l’humilité et de la petitesse… Le 
démon ne peut plus vous traquer, ébloui par le halo de Lumière de la Toute 
Pure,9 qui vous cache en Elle. Il ne vous voit plus !10 

 
Les refuges serviront à protéger les croyants contre la persécution. Par la 
consécration aux Cœurs de Jésus et Marie, le Petit Reste sera marqué sur le 
front et la main avec le signe de la Croix. Caché sous le Manteau de Marie et 
protégé par Saint Michel l’Archange, les élus seront cachés pour que 
l’adversaire ne puisse pas les découvrir. 

 
[Marie] : Consacrez-vous à mon Cœur Immaculé et abandonnez-vous 
entièrement à moi, qui vous glisserai sous les plis de mon Sacré Manteau. […] 
Consacrez-vous à mon Cœur Immaculé, car je serai votre refuge, refuge dans 
lequel vous contemplerez les événements prophétisés, qui se réaliseront bientôt; 
refuge dans lequel vous ne ressentirez pas la peur de mes avertissements 
mariaux en cette fin des temps [...] Refuge dans lequel vous passerez inaperçus, 
quand l'homme inique fera son apparition dans le monde entier. Refuge qui 
vous gardera cachés des attaques perfides de satan.  
(à Agustin del Divino Corazon, 27 janvier 2010) 
 
Par la croix et la consécration à mon Cœur Immaculé, vous remporterez la 
victoire; il suffit de prier et de faire réparation, car la coupe du Père déborde, la 
punition va bientôt venir à l'humanité comme un ouragan, comme une 
tempête impétueuse; mais n'ayez pas peur, car les élus seront marqués du 
signe de la croix sur le front et dans la main; ils seront protégés, gardés dans le 

                                                 
9 Cette notion de l’éblouissement de Satan par la Vierge Marie rejoint les révélations de la 
« Flamme d’Amour » à la mystique hongroise Elizabeth Kindelmann (1913-1985).  On trouve 
la même idée d’invisibilité exprimée dans un message récent à Gisella Cardia : "La puissance 
de Dieu est tellement grande que mon manteau et celui de ma Mère vous couvriront et vous rendront 
invisibles au mal." (24 mars 2020) 
10 Les trois années sembleraient correspondre au Règne de l’Antichrist. Dans les écrits de 
Virginie, d’autres expressions (« Cénacle », « Crypte intérieure, souterraine de Mon Eglise ») 
sont également utilisées par désigner ce lieu sûr, secret. 
 



refuge sûr de mon Cœur très pur. (à Agustin del Divino Corazon, 9 
janvier 2010) 
 

3.3.5. Refuges en tant que rempart contre l’apostasie de l’Eglise 

Cette persécution viendra en partie directement de la part de l’Antichrist, 
mais aussi du côté de la Fausse Eglise (prédite par un grand nombre de 
mystiques depuis la Bienheureuse Anne-Catherine Emmerich) qui rejettera 
l’authentique doctrine du Magistère, notamment par rapport à l’Eucharistie, 
comme nous le voyons dans une série de messages récents donnés à Gisella 
Cardia à Trevignano Romano près de Rome : 
 

"Nourrissez-vous toujours de l'Eucharistie tant que vous avez encore le temps, 
car à cause du Corps de mon Fils, ils sont en train de se préparer pour 
désavouer Jésus vivant. Vous aurez beaucoup à vous battre, surtout [parce que] 
les persécutions de mes enfants seront terribles: même mes consacrés seront 
excommuniés s'ils ne suivent pas la foi des hommes." (à Gisella Cardia, 17 
juin 2017) 
 
"L'Eglise sera renouvelée avec le petit troupeau qui reste fidèle à mon Jésus et 
à la parole de mon Père.[...] Priez pour tous les saints prêtres persécutés et 
fidèles." (9 juin 2020) 
 
"Mes enfants, préparez des refuges sûrs, parce que un temps viendra où vous 
ne pourrez même pas faire confiance à mes fils de prédilection. Cette période 
d'apostasie vous mènera à la grande confusion et la tribulation, mais vous, 
mes enfants, soyez toujours attachés à la parole de Dieu, ne soyez pas pris par 
le modernisme!" (à Gisella Cardia, 17 septembre 2019) 
 
"Vous devrez être prêts pour ce qui est sur le point d'arriver, la persécution 
viendra et vous serez obligés à prier en secret." (20 juin 2020) 
 

Nous trouvons la disparition de l’Eucharistie également annoncée chez Pedro 
Regis: 
 

"Chers enfants, la croix de la souffrance arrivera pour les fidèles. Vous 
chercherez le Seigneur dans l'Église et vous ne Le trouverez pas. Les 
tabernacles seront enlevés et ce n'est qu'en secret que les hommes pourront 
adorer le Seigneur. La grande persécution viendra pour l'Église. Comme les 
premiers chrétiens, vous serez persécutés et jugés. Je souffre à cause de ce qui 
vous attend." (6 juin 2008, message 3008) 

 
Les fidèles seront accompagnés par des prêtres dissidents qui refuseront les 
changements hétérodoxes : 



 
 Ne t’inquiète pas Mon aimée. N’ai-je pas laissé Mes disciples à Ma Sainte 
 Mère au Cénacle ? Ils étaient dans l’inquiétude de la persécution. Ils se 
 sentaient vulnérables […] Je vous accorderai Mes saints Apôtres, pour vivre 
 votre Cénacle… vous aurez, auprès de vous, Mes prêtres,… Mes choisis, dans 
 ces catacombes…Qu’aucune crainte ne vous trouble, Mes agneaux, Je vous 
 emmène vers la Jubilaition. Je vous emmène préparer le Triomphe de Mon 
 Eglise, en « Secret ». (à Virginie, 11 juin 2014) 
 
       Peter Bannister, août 2020



 
3.3.6. L’enlèvement des élus 

En plus des refuges, plusieurs sources prophétiques sérieuses parlent d’un 
enlèvement des élus à un moment ultérieur (difficile à préciser, car il varie 
selon les messages) pour les protéger du châtiment divin. Cela peut se passer 
à un niveau local, comme le suggère ce message donné à Rome en 2017 et qui 
évoque la destruction de Sodome et Gomorrhe : 

 
[Marie] : Le jour viendra où Deux Anges passeront par cette ville. Les justes 
seront emmenés vers un lieu sûr et les impies périront. Ce jour-là les hommes 
se souviendront des injustices de Néron. (à Pedro Regis, 16 mai 2017, 
message 4469)  

  
Dans d’autres locutions, le contexte est plus large :  
 

[Marie] : Chers enfants, les Projets du Seigneur seront réalisés partout sur la 
Terre. Le jour viendra où le Seigneur appellera et les justes entendront sa voix. 
Il n'y aura qu'un seul troupeau au service du Seul Seigneur. L'idolâtrie 
tombera par terre. Ceux qui appartiennent au diable seront séparés de 

ceux qui appartiennent au Seigneur. Les vrais enfants de Dieu seront en 

lieu sûr. Les anges du Seigneur seront envoyés pour prendre soin de 

Mes Elus. Encouragez-vous et ne reculez pas. Tout cela se produira après la 
Grande Tribulation. À ce moment-là, la Terre sera purifiée. [...] (à Pedro 
Regis, 8 septembre 2009, message 3211) 

 
Un message à Luz Amparo Cuevas, voyante des apparitions à l’Escorial près 
de Madrid, évoque à la fois Elie et l’Exode :  
 

« […] Les chars de feu de Dieu le Père sont préparés, Mes enfants, pour vous 
transporter à la Terre Promise. Mais soyez attentifs, Mes enfants, car vous 
êtes beaucoup à être appelés fils de Dieu, mais il y aura peu d’élus » (3 
septembre 1983) 
 

Un autre message reçu par Luz Amparo Cuevas fait référence aux paroles de 
Jésus dans Matthieu 24,40 (« Alors deux hommes seront aux champs : l’un 
sera pris, l’autre laissé »). 
 

« […] Je t'ai dit que si vous M'aidez, le monde serait sauvé, Mes enfants. 
Mais Je veux sauver au moins le tiers de l'Humanité. Lorsque ce moment 
arrivera, Mes Enfants, parmi tous ceux qui seront dans leurs maisons, dans 
leurs champs, un sur trois sera choisi ; mais si sur ces trois, tous sont prêts, et 
mettent en pratique les commandements de la Loi de Dieu, alors ces trois-là 



seront sauvés, Mes enfants. L'un sera pris et l'autre laissé parce que vous 
observez très peu les commandements de la Loi de Dieu. » (31 mai 1984) 

 
Chez Sulema, l’enlèvement est lié au temps de « l’abomination » (de la 
désolation, référence à Daniel ch. 12) : 
 

Je vais enlever mes enfants fidèles, mon tout petit reste, pendant tout le temps 
que durera l’abomination, Je vais vous transporter en lieu sûr, et là, vous 
attendrez le retour vers la Nouvelle Terre. Vos pieds ne refouleront la terre que 
lorsqu’elle sera purifiée de tout mal. Ce sera au moment opportun, ce sera 
pendant le grand chaos sur terre. [Jésus cite Mt 24, 40-42 ici.] 
Ceux qui resteront, assisteront au commencement de la fin. Le moment venu, 
ne regardez pas en arrière, car Dieu en a décidé ainsi, et ceux qui resteront ne 
seront pas abandonnés, mais ils devront continuer la purification de leur âme 
et de leur corps. […] 
Je vous ferai savoir par vos cœurs qui sont mes enfants choisis pour subir la 
transformation dans un autre endroit d’où vous serez ramenés pour aider vos 
frères et sœurs, dont la purification restera à terminer. 
Je ne dirai pas la date, mais mes choisis seront avisés avant le départ, ils le 
sauront dans leur cœur.  
[…] 
Dans mes bras, Je vous transporterai en lieu sûr, vous qui M’aimez et Me 
donnez la première place dans votre cœur. Au moment où vous ne vous y 
attendez pas, Je viendrai vous chercher où vous serez, car Dieu le Père protège 
ses enfants, vous serez tous rassemblés des quatre coins de la terre. (31 août 
201211) 
 
(Marie, Reine de la Paix) : Je veux vous conduire en lieu sûr avant cette 
tempête se déchaîne, avant que la mer devienne houleuse au point d’effrayer 
toute l’humanité, avant ce grand mouvement sismique qui changera la 
topographie de la terre. (1 septembre 2012) 
 

                                                 
11 La question de savoir si ces « lieux sûrs » se trouvent sur terre ou ailleurs est assez 
compliquée. D’un côté, il faudrait reconnaître que, si l’idée de « l’enlèvement » ou 
« soulèvement » des élus de la terre est très répandue chez les protestants évangéliques (où 
c’est l’Eglise entière que serait enlevée, même avant toute tribulation), elle est plutôt absente 
de l’eschatologie catholique. Il est donc d’autant plus frappant que de nombreux mystiques 
catholiques contemporains semblent parler d’un événement analogue, bien qu’il ne s’agisse 
pas de l’enlèvement de l’Eglise dans sa totalité : à part les mystiques cités ici,  nous pouvons 
aussi citer Enzo Alocci (voyant des apparitions de Porto San Stefano entre 1966 et 1975, reçu 
en audience privée par le Pape Paul VI, Renato Baron (voyant des apparitions de Schio) ou 
Edson Glauber (voyant des apparitions d’Itapiranga). Logiquement, la notion d’un 
enlèvement de certains croyants tandis que d’autres resteront dans des refuges terrestres et 
d’autres encore mourront en tant que martyres n’a rien d’impossible. 



Chez Agustin del Divino Corazon, l’enlèvement semble avoir lieu juste avant 
les Trois Jours de Ténèbres : 

 
Très bientôt, Dieu arrachera quelques âmes; les âmes qui iront à l'une des 
voûtes du ciel prier pour les pauvres âmes laissées sur terre; terre qui sera 
dans le noir pendant environ 72 heures. Soyez prêts pour ce moment qui sera 
horrible pour la plupart des hommes, mais plein d'espoir pour quelques-uns. 
(15 juin 2009) 


